

# THE FERROX SCHOOL PROJECT

Über die Jahre hinweg sind uns immer mehr junge Menschen über den Weg gelaufen, die makellostes Talent besitzen, dies aber jedoch im Erwachsenenalter vernachlässigt und sogar aufgegeben haben. Wir sind dieser Tatsache auf den Grund gegangen und mussten leider feststellen, dass unsere Gesellschaft jungen Menschen vorschreibt sich Berufen mit Gewährleistung widmen zu müssen.

Selbstverständlich sind wir im Klaren, dass bei derartigen Entscheidungsfindungen auch andere Faktoren eine große Rolle spielen, doch der Druck wird besonders von der Schule aber auch von den Eltern ausgeübt.

Aus eigener Hand können wir berichten, dass selbst uns, den kreativen Schülern, die gewisse Farbe in der Schule gefehlt hat. Als Resultat wurden wir nach unseren Abschlüssen mit diversen Dilemmata konfrontiert und wussten nicht welchen Weg wir einschlagen sollten. Unserer Perspektive nach sollte Schule unter anderem Kreativität fördern. Es existieren bereits Chorklassen und Theaterklassen, doch darin gut zu sein scheint leider eine nicht relevante Qualifikation zu sein. Dieses Problem möchten wir mit unserem Projekt und gegebenenfalls durch die Gründung einer Tanz-AG beheben.

Kunst soll Bedeutung haben und der kreative Weg soll sich ein lohnender Weg sein, der auch Gewährleistung ermöglichen kann. Wir sind davon überzeugt, dass Kreativität in jedem Menschen steckt, doch nur Wenige sich die Mühe machen nach ihr zu suchen.

Aus diesem Grund wird durch dieses Projekt eine Arbeitsgruppe gegründet, in der kreativen Prozessen besondere Achtung geschenkt wird und den Schülern ein Einblick in die Planung und Konzipierung von performativen Präsentationen gegeben wird.